



Philippe Barat dédicace son 6è roman policier à l'Assemblée Générale du 30 mars 2019 à Maisons Laffitte au restaurant "Les jardins de la vieille fontaine"



Depuis plusieurs jours, Raymond Biset était victime d'insomnies. Il les attribua d'abord à la nouvelle lune, une façon de botter en touche. Cette absence de sommeil engendrait des crises d'angoisse qu'il était incapable de maîtriser. Progressivement, ce trouble envahit son esprit sans qu'il parvienne à en dominer les effets. Il finit par accepter la véritable cause. Jugeant inutile de s'obstiner à se voiler la face, il admit que ce stress était directement lié aux révélations périlleuses qu'il s'apprêtait à divulguer.

Journaliste d'opinion, considéré par ses confrères comme un lanceur d'alerte, il avait annoncé pour les jours à venir un scoop au rédacteur en chef de l'hebdomadaire avec lequel il collaborait. Il avait pris la précaution de préciser que ce papier sortait de sa ligne éditoriale. Sans savoir de quoi il retournait, la direction du journal l'avait pressé de bétonner ses allégations. En effet, les passions déchaînées par ses précédentes publications divisaient encore le pays. Les partis politiques, toutes tendances confondues, s'empressaient de s'appropriier les débats, soit pour en tirer profit, soit pour en démentir le bien-fondé, relayés par les médias toujours à l'affût de scandales faisant exploser l'audimat...

Livre publié par

